

# ゆずり葉

旭中 学校だより 第5号  
令和3年 7月20日  
電話番号 48-5631

## 夏休みに向けて「継続して力にする」

いよいよ7月21日～8月31日までの夏休みとなります。特に3年生は、部活動から自己の進路選択へと切り替える時期になります。積極的に高校のオープンスクールや説明会に参加し進路に向けての意識を高めてほしいと思います。早い段階で目標を定め、目標に向けて努力していくことが大切です。1・2年生は、これまでの学習の定着を図り、部活動においてもじっくり取り組んでほしいと思います。いずれにしても規則正しい生活を続けることが基盤となります。感染症対策においても、引き続き継続して注意をしていく必要があります。

さて、今年度の夏休みでは、タブレットの持ち帰りが行われます。本校としましては、タブレットにおいて、毎日の健康観察表の記入・提出（3年生）、一口日記の入力・提出、eライブラリを活用した家庭学習等を予定しております。先週お配りした「令和3年度 家庭でのChromebookの活用」をよく読んでいただき、使用ルールを守って活用してもらいたいと思います。

最後に夏季休業中は、心も開放的になりがちです。事件や事故等に巻き込まれぬようご家庭でもご注意ください。何か心配なことがありましたら、遠慮なく担任や学校にご相談ください。

## 情報モラル講習会（全校） 通信会社によるオンラインでの講習会

夏休みを前に全校生徒を対象とした情報モラル講習会を実施しました。今年度は、通信会社によるオンライン講習会という形で、学年ごとにホールに集まり、講習会を受けました。

以前、新聞報道の「治安に関する世論調査」（内閣府）では、自身や身近な人が犯罪に遭うかもしれないと不安になる場所は、「ネット空間」が1位であると報道されました。相手の顔が見えないのにもかかわらず、相手を信じ込み、妄想が膨らみ、勝手な判断で知らず知らずのうちに被害に遭ってしまう事案や顔写真、仲間との写真を投稿したことで、勝手に活用された事案などがあるそうです。そうした中、利用する若者意識について高校生のSNSの魅力を聴くと、「誰かとつながりたい安心感」が多いそうです。そのことは、『承認欲求』とも言えるのではないかと思います。

子どもたちを取り巻く環境は、急激に変化しています。予想もつかない速さと変化で大人たちがついていけないのが現状ですが、だからこそネット以外でつながれる環境を親や学校は、大事にしていかなければならないと思います。



### \*気をつけたいこと\*

- もっと見てほしい認めてほしいという意識の先は、過激な発信につながる。  
→ 学校や家庭、地域で認めてもらえる場所こそ大切
- 正しく活用することで豊かで幸せな生活  
→ 親や先生に言えない見せられないことは書き込まない
- ネット以外のコミュニケーション大切に！



## 市中体連総体



7月3日～18日にかけて、市総体が行われ、各競技で熱戦繰り広げられました。ワンプレーワンプレーにしっかり向き合い精一杯闘う姿がありうれしく思います。

保護者の方におかれましては、これまでの励ましや練習試合などでの送迎、大会に向けてのご協力、本当にありがとうございました。なお、結果については、次号に掲載したいと思います。

## お知らせ

年間行事予定に8月29日（日）はPTA親子奉仕作業が予定されていましたが、今年度も感染拡大防止のため、中止とさせていただきます。